



Comunicado de prensa 33

Red de universidades 'Nexus' se reúne en UPTC para el fortalecimiento de la educación superior.

Rectores y delegados de seis universidades del país se reunieron con el Rector de la UPTC, Alfonso López Díaz en el marco del encuentro de la Red de Universidades 'Nexus'. En esta ocasión se habló de la colaboración que se puede generar en torno al fomento a la investigación y la visibilidad nacional e internacional de las instituciones de educación superior en torno a ésta.

“La idea de esta Red es crear sinergias, en donde uno más uno, sean tres, producto de una suma de esfuerzos entre las partes, que permita que se obtengan grandes logros a nivel de investigación y que pueda generar un impacto positivo en Colombia” puntualizó el Rector de la Universidad de la Costa- Barranquilla, Tito José Crissien.

Así mismo la agenda permitió abordar temas como el fomento a la movilidad tanto de estudiantes y docentes, el programa de 'Pares Amigos' para la acreditación, proyectos de investigación y articulación de procesos de mejoramiento técnico, académico y administrativo.

La Red Nexus, está conformada por la Universidad de la Costa-Barranquilla, Universidad de Santander UDES, Santiago de Cali, Universidad del Sinú, Simón Bolívar, Uniboyacá y la UPTC, creada como una plataforma para generar proyectos de impacto y alianzas estratégicas que visibilicen el conocimiento generado desde las instituciones de educación superior.

Tunja, abril 9 de 2018

desde la U

comunicado de prensa



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES